



Was erwarten Sie ... vom Jahr 2022 ... in ihrem Leben ... für die Zukunft?

Wir Menschen sind in einer ständigen Erwartungshaltung. Wenn wir

- ⊗ ... uns abends zu Bett begeben, erwarten wir, dass wir uns in der Nacht erholen und am nächsten Morgen gesund wieder aufstehen.
- ⊗ ... krank sind, erwarten wir, dass es uns bald wieder besser geht.
- ⊗ ... Urlaub geplant haben, erwarten wir, dass wir während dieser Zeit schönes Wetter haben.
- ⊗ ... den Wasserhahn aufdrehen, erwarten wir, dass frisches, sauberes Wasser kommt.
- ⊗ ... die Heizung einschalten, erwarten wir, dass es im Zimmer warm wird.

Diese Liste könnten wir fast unendlich fortsetzen. Aber es sind Erwartungen, die sich auf das Diesseits beschränken.

Aber: Expecten Sie, dass Sie nicht sterben werden? Diese Erwartung wurde bisher für keinen Menschen erfüllt. Was erwarten Sie nach dem Tod?

Die Bibel, das Wort Gottes, lässt uns mit dieser Frage nicht allein und auch nicht im Unklaren.

1. Für alle Menschen gilt:

Es ist dem Menschen gesetzt, einmal zu sterben,
danach aber das Gericht.

(Hebräer 9,27)

2. Für Menschen, die die Wahrheit kennen und nicht danach handeln gilt:

Denn wenn wir mit Willen sündigen,
nachdem wir die Erkenntnis der Wahrheit empfangen haben,
so bleibt kein Schlachtopfer für Sünden mehr übrig,
sondern ein gewisses furchtvolles Erwarten des Gerichts.

(Hebräer 10,27)

3. Für Menschen, die dem von Gott gesandten Heiland, seinem Sohn Jesus Christus glauben und die in Ihm angebotene Vergebung von Sünden für sich persönlich in Anspruch nehmen gilt:

Ihr habt euch zu Gott bekehrt,
um ... seinen Sohn aus den Himmeln zu erwarten,
den er aus den Toten auferweckt hat –
Jesus, der uns errettet von dem kommenden Zorn.

(1. Thessalonicher 1,9.10)